



努力

思いやり

■ 2学期 始動！何かを始めるのに、遅すぎることはありません！

『何かを始めるのに遅すぎることはない！』この言葉は私のモットーの一つで、“Never too late!”^{ネバー トゥー レイト}という同じ意味の英語も、しばしば目にします。1学期の終業式では、努力を続けることの大切さについて生徒に伝えましたが、人間誰も努力を続けることは難しいものです（だからこそ価値がありますが…）。2学期の始業式では、「途中でつまずいたことも、また今日から始めればよい。まずはスタートラインに立つことが大切。何かを始めることは、それだけで価値がある。」と、自戒をこめて生徒に伝えました。

夏休み中は、保護者の皆様・地域の皆様には、「PTA奉仕活動」「親父の会ふれあい活動・奉仕活動」「リサイクル活動」等、大変お世話になりました。2学期が生徒にとって実り多きものとなりますよう、引き続きのご支援・ご協力をお願い申し上げます。



◇第2学期が始まりました。

9月2日(月)に始業式が行われ、3名の各学年代表生徒が今学期の抱負を述べました。充実した2学期となることを期待しています。

◇2学期学級委員、各部新部長・新副部長が決まりました。

※HP版では、個人情報保護の観点から、生徒の個人名は掲載していません。

クラス	学級委員長	学級副委員長	部活動	部長	副部長
1の1			野 球		
1の2			ハンドボール		
1の3			ソフトテニス 野		
2の1			ソフトテニス 好		
2の2			バスケットボール		
3の1			バレーボール 野		
3の2			バレーボール 好		
3の3			バドミントン		
			卓 球		
			邦 楽		
			文 化		

**各学級・各部でのまとめ役を、
よろしくお願いします！**

◇第61回吹上地区体育祭が盛大に開催されました。

9月8日(日)、吹上地区体育祭が本校で開催されました。生徒にとっては、地域の方との活動を通して、吹上ブロック小中学校が目指す、ふるさとに愛着と誇りを持つ心を育てる機会となりました。地区体協の皆様をはじめ、地域の皆様には大変お世話になりました。



◇市内小中学校の留守番電話対応の開始について

先日配付しました9月6日付栃木市教育委員会通知の通り、教職員の働き方改革の一つとして、午後7：30から翌朝午前7：00まで、及び、土・日・祝日や年末年始等の終日、留守番電話による対応となります。趣旨をご理解の上、ご協力をよろしくお願いいたします。

■ 夏休み中の行事より

◇PTA奉仕作業 お世話になりました！

8月4日（日）、PTA環境健康教育部の計画のもと、PTA奉仕作業が行われました。自治会単位で、担当場所の除草、側溝掃除、室外機清掃等、校舎内外の美化活動を進めてくださいました。朝早くからのご協力、本当にありがとうございました。



◇「親父の会」大活躍！「ふれあい活動」&「奉仕活動」

① 8月4日（日）の「ふれあい活動」では、生徒51名、部員17名、教員11名が参加し、ランプ作り・防災炊飯・バーベキュー・ナイトウォークラリー・花火大会などを楽しみました。生徒は、夏休みの楽しい思い出をつくることができました。



② 9月1日（日）の「奉仕活動」では、部員20名、教職員4名が参加し、除草・竹林伐採・落木の運搬・フェンス整備等の作業が行われました。後日、きれいになった芝生を見た生徒が「寝っ転がりたいたい！」と言っていた言葉に、改めて「親父の会」の力を感しました。



◇広島平和記念式典中学生派遣



8月5日（月）から7日（水）までの3日間、2年生2名が、市の中学生派遣団員として広島平和記念式典に参加しました。2名は栃木市の代表として大役を果たしました。10月26日（土）の「いぶき祭」で報告会を行いますので、ぜひご覧ください。

◇リサイクル活動、ありがとうございました！

8月18日（日）、リサイクル活動が行われました。今年度も、自治会の皆様のご協力をいただき、紙類、ビン類、アルミ缶を回収しました。別頁にご協力いただいた詳細を掲載していますのでご覧ください。収益金は生徒のために有効に使わせていただきます。なお、次年度はビン類の回収はいたしません。ご了承ください。



◇下都賀地区少年の主張発表大会



8月22日（木）、壬生町において下都賀地区少年の主張発表大会が行われました。3年生の本校代表生徒は、戦争に関する本を読んで考えた思いをもとに、「命への考え」と題して、命の大切さを訴えました。校内発表会のときよりもさらに表現力豊かに、堂々とした態度で発表しました。

◇“あったか栃木”いじめ防止子どもフォーラム

8月26日（月）、「“あったか栃木”いじめ防止子どもフォーラム」が開催され、本校代表として、生徒会長が参加しました。「いじめの傍観者にならないためにどうすればよいか」という視点から、他の中学校の代表生徒と熱心に話し合いました。



◇ 総体下地区大会・県大会・関東大会等の結果を報告します。

※HP版では、個人情報保護の観点から、生徒の個人名は掲載していません。

【下都賀地区大会 等】

野 球	総体下地区 2回戦：対 小山二中 惜敗 北関東大会 1回戦：対 岩瀬西中 勝利、2回戦：対 古河一中 惜敗	
男子バレーボール	リーグ戦(6試合)：惜敗・ 県出場	
女子バレーボール	予選リーグ：対 国分寺中、対 小山三中 惜敗	
ハンドボール	1回戦：対 野木二中 勝利 準決勝：対 東陽中 勝利 決 勝：対 小山三中 惜敗 準優勝・県出場	
バスケットボール	1回戦：対 桑中 惜敗	
男子ソフトテニス	<団体>1回戦：対 乙女中 惜敗、<個人>入賞なし	
女子ソフトテニス	<団体>1回戦：対 栃木東中 勝利 2回戦：対 大谷中 惜敗、<個人>入賞なし	
卓 球	<団体>予選リーグ：対 石橋中 勝利 決勝T 1回戦：対 都賀中 勝利、2回戦：対 栃西中 惜敗 敗復戦：対 栃東中 勝利、：対 絹義務校 勝利 県出場 <シングルス> 3年生1名： 優勝・県出場 、2年生2名： 県出場 <ダブルス> 3年生1組： 優勝・県出場 、2年生1組： 準優勝・県出場	
バドミントン	<団体>2回戦：対 南河内中 勝利 準決勝：対 桑中 勝利 決 勝：対 小山二中 惜敗 準優勝・県出場 <シングルス> 3年生1名： 第3位・県出場 <ダブルス> 3年生1組： 第3位・県出場	

【栃木県大会】

男子バレーボール	1回戦：対 矢板中 惜敗	
ハンドボール	1回戦：対 大平中 勝利 準決勝：対 東陽中 勝利 決 勝：対 小山三中 惜敗 準優勝・関東大会出場	
卓 球	<団体>1回戦：対 宮の原中 勝利 2回戦：対 益子中 惜敗 <シングルス> 3年生1名:5回戦 惜敗 第5位・関東大会出場 2年生1名:2回戦 惜敗、2年生1名:1回戦 惜敗 <ダブルス> 3年生1組:5回戦 惜敗 ベスト8 、2年生1組:4回戦 惜敗	
バドミントン	<団体>1回戦：対 清原中 勝利、準々決勝：対 鬼怒中 惜敗 ベスト8 <シングルス> 3年生1名：2回戦 惜敗 <ダブルス> 3年生1組：1回戦 惜敗	

【関東大会】

ハンドボール	1回戦：対 山梨南中 惜敗
卓 球	<シングルス> 3年生1名：3回戦惜敗